



Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

in der Gemeinderatssitzung vom 12. April 2018
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Reisekosten Stadtrat Dr. Riegler

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl,

als Stadtrat gehören Dienstreisen innerhalb sowie außerhalb Österreichs zur Tagesordnung des Stadtrats Dr. Riegler. Darunter zählen unter anderem Dienstreisen, um sich best practice Modelle anderer Städte näher zu bringen, den Austausch mit anderer Politikerinnen und Politiker zu pflegen, internationale Kontakte zu knüpfen oder sonstige Veranstaltungen zu besuchen. Angesichts des hohen Schuldenstands der Stadt Graz ist jedoch ein sparsamer Einsatz der finanziellen Mittel geboten.

Ich bitte Sie daher um die Beantwortung folgender Anfrage:

1. Wie hoch beliefen sich die gesamtjährlichen Reisekosten innerhalb des Stadtrat-Büros im Jahr 2017?
 - a. Wie hoch beliefen sich die jährlichen Fahrtkosten?
 - b. Wie hoch beliefen sich die jährlichen Kosten für Unterkünfte?

2. Wie viele Reisen wurden 2017 getätigt?
 - a. Wie viele dieser Reisen führten ins Ausland?
 - b. Wie viele Reisen fanden im Inland statt?

3. Wie viele Personen nahmen im Durchschnitt im Jahr 2017 an einer Dienstreise teil?

4. Welche Reisen tätigte Stadtrat Dr. Riegler in seiner Funktion als Stadtrat im Jahr 2017? Ich bitte um Auflistung der Reiseziele.

a. Welches Hauptverkehrsmittel wurden für die jeweilige Reise genutzt? Ich bitte um zusätzliche Nennung der Beförderungsklassen.

b. Welchem Zweck haben diese Reisen jeweils gedient?

7. Werden Daten zu getätigten Reisen innerhalb des Stadtrat-Ressorts veröffentlicht?

a. Wenn ja, wo?

b. Wenn nein, warum nicht?